

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

Visita del Ministro Principal a Londres

Gibraltar, 2 de febrero de 2018

Esta mañana, el Ministro Principal mantuvo una reunión en Londres con Sir Alan Duncan, Ministro de la Foreign and Commonwealth Office británica, y Robin Walker, del Departamento para la Salida de la Unión Europea (Department for Exiting the European Union).

Más adelante, el Ministro Principal se dirigió al City Forum, compuesto por profesionales del sector de los seguros en la City de Londres.

El discurso pronunciado [por Picardo] se encuentra adjunto.

Picardo volverá a Gibraltar esta tarde.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)

PRESS RELEASE

No: 61/2018

Date: 2nd February 2018

CHIEF MINISTER IN LONDON

This morning, the Chief Minister was in London for a meeting with Sir Alan Duncan, Minister of State for the Foreign and Commonwealth Office, and Robin Walker MP, from the Department for Exiting the European Union.

Later, the Chief Minister addressed the City Forum which consists of insurance professionals from the City of London.

His speech is attached.

Mr Picardo returns to Gibraltar this evening

Gobierno de Gibraltar

Discurso de Fabián Picardo en el City Forum

“Gibraltar: una puerta al mundo”

Gibraltar, 2 de febrero de 2018

Damas y caballeros

Les agradezco su amable invitación para dirigirme hoy a ustedes.

Para aquellos que no estén muy familiarizados con Gibraltar, permítanme ofrecer una visión general de Gibraltar y su boyante economía.

La mayoría de las personas conocen el Peñón situado en el acceso occidental al Mar Mediterráneo.

Somos el Pilar de Hércules del lado europeo.

El *non-plus ultra* de los tiempos romanos.

Se nos consideraba la puerta al temido y aterrador Océano Atlántico.

La puerta a lo desconocido.

El término *Jebel Tariq*, del cual deriva la palabra “Gibraltar”, fue el primer y último paso del califato musulmán medieval en Europa.

La puerta a la conquista de Europa que duró 700 años.

Y, naturalmente, Gibraltar es la Fortaleza Británica tomada por los Infantes Reales de la Marina Británica (Royal Marines) en 1704 como parte de una fuerza angloholandesa durante la Guerra de Sucesión española.

Desde entonces, hemos formado una parte importante de la historia británica.

Desde Gibraltar, Nelson partió en pos del éxito y la muerte como comandante del *HMS Victory* en la batalla de Trafalgar.

Desde Gibraltar, el Reino Unido ha controlado la entrada y salida del Mar Mediterráneo durante tres siglos.

Y desde Gibraltar, el Primer Ministro Winston Churchill comenzó a cambiar la dirección de la Segunda Guerra Mundial mediante el despliegue de la Operación Torch por parte del frente Aliado, la cual permitió recuperar el Norte de África y, más adelante, el flanco sur de Europa Occidental.

La puerta británica al Mar Mediterráneo proporcionó a Churchill un canal de acceso a África que permitió abrir la puerta a la liberación de Europa.

Eisenhower estableció su base en Gibraltar para finalizar los planes de invasión del Norte de África.

Su escondite se encontraba en un túnel que conducía a una base en el corazón del Peñón.

En la actualidad, ese laberinto de oficinas es un centro de datos impregnable.

Ian Fleming también pasó parte de la guerra en Gibraltar, desarrollando un plan para defender el Peñón en caso de que los Nazis decidieran atacar.

El plan de Fleming tenía un nombre en clave que pasó a formar parte de sus novelas

El plan para defender el Peñón se llamaba: OPERACIÓN GOLDENEYE.

Supongo que eso también nos convierte en la puerta al mundo de las obras de ficción.

Y de este modo, damas y caballeros, durante los días más oscuros de la década de los 40, tan solo las dos coma cinco millas cuadradas de Gibraltar permanecieron libres del poder del Eje.

En aquellos días, Gibraltar fue principalmente una guarnición militar y su población civil fue evacuada para alejarnos de las operaciones militares.

La mayoría de nuestro pueblo fue evacuado a esta gran ciudad. A Londres.

A la ciudad de Londres, que estaba sufriendo el bombardeo alemán, junto con otras grandes ciudades industriales británicas.

A la ciudad de Londres, con la que habíamos comerciado anteriormente.

Pero a la ciudad de Londres, con la cual nuestra relación desde entonces han sido más que poscolonial, comercial y política.

Porque ésta es una ciudad donde los gibraltareños sufrieron a medida que Europa estaba siendo liberada por las fuerzas aliadas.

Crucialmente, aquella “generación de la evacuación” de gibraltareños nunca se sintió satisfecha de permanecer lejos del Peñón.

Los ciudadanos gibraltareños que permanecieron en el Peñón llevaron a cabo una intensa campaña por el retorno de sus seres queridos a su hogar.

Y, después de volver a Gibraltar, los gibraltareños tampoco lo tuvieron nada fácil.

Aunque el fascismo había sido expulsado de Berlín y la mayor parte del resto de Europa, el General Franco de España, un hombre que desagradaba incluso a Hitler, se mantuvo en el poder en Madrid.

Su insistencia por hacerse con la soberanía sobre nuestra patria fue resistida por Gibraltar y el Reino Unido.

La ofensiva española fue traspuesta desde Europa a las Naciones Unidas en Nueva York en cuanto España fue aceptada como miembro.

Para hacer frente a este hecho, y reconociendo el derecho de los gibraltareños a ser los únicos en decidir el futuro político de Gibraltar, el Reino Unido organizó un referéndum en Gibraltar en 1967.

Actualmente, se está hablando mucho sobre referendos en las noticias, así que echemos un vistazo a aquel referéndum celebrado hace medio siglo.

El 99% votó en favor de seguir siendo británicos.

Durante aquel ejercicio de democracia, tan solo 44 individuos votaron a favor de pasar de la democracia británica a la autocracia española.

Equipados únicamente con las armas gemelas de lápiz y papeleta, los hombres y mujeres de Gibraltar hicieron frente al General español.

La “generación del referendo” se había pronunciado.

Sin embargo, los dictadores rechazados no son vecinos agradables.

En 1969, España cerró su frontera con Gibraltar.

Se separaron familias.

Se destruyeron negocios.

La puerta a Europa fue cerrada de un portazo ante nosotros.

Y la nueva generación de gibraltareños fue forjada mediante sacrificio y adversidad.

La “generación de la frontera cerrada” floreció a pesar del corte de las comunicaciones con el resto de Europa continental.

Naturalmente, la economía de aquellos años no era una auténtica economía de mercado.

El Ministerio de Defensa británico representaba la mayor parte de la inversión y gasto en Gibraltar.

En 1972, entramos a formar parte de la Comunidad Europea junto con el Reino Unido.

Obtuvimos acceso a todas las partes del acervo comunitario salvo la Unión Aduanera.

Naturalmente, elegimos permanecer fuera de ese grupo, puesto que no teníamos ninguna frontera terrestre con la Comunidad Europea.

En aquella época, España todavía era un paria y la CE terminaba en Gibraltar y no volvía a existir hasta los Pirineos Franceses.

Franco murió en 1975.

La democracia volvió a España.

Sin embargo, la sentencia de confinamiento decretada por el dictador contra el pueblo de Gibraltar continuó hasta 1984, cuando por fin se reabrió la frontera al tráfico de vehículos.

En 1982 se había abierto para los peatones residentes.

Pero la cola de la democracia española tenía un agujón.

La apertura completa de la frontera no fue posible hasta que España cerró un acuerdo bilateral con el Reino Unido para facilitar el acceso español a la Comunidad Económica Europea.

El Acuerdo de Bruselas de 1984 resultó en la apertura completa de la frontera y allanó el terreno para que España entrase a formar parte de la CEE.

Por cierto, a pesar del daño que sufrió el Peñón por el cierre de la frontera, Gibraltar adelantó los derechos de ciudadanía de la CEE a los españoles a partir de 1984, dos años antes de que obtuvieran derechos similares en cualquier otra parte de la Comunidad.

Esa nota será relevante cuando pasemos a analizar la situación actual y la actitud española a medida que abandonamos la Unión Europea.

Ahora bien, no soy una de esas personas que creen que Europa necesita ser liberada hoy en día.

Los gibraltareños votaron, por mayoría abrumadora, en favor de permanecer en la Unión Europea.

No creo que “nuestro momento más glorioso” o “más oscuro” sean frases que nos vayan a ayudar durante el proceso de salida del Reino Unido de la Unión Europea.

La retórica por sí sola no va a lograr establecer el comercio transfronterizo y una relación positiva con la UE en el futuro.

Aunque un poco de auténtico optimismo tampoco estaría mal de vez en cuando.

Pero, para comprender las decisiones que estamos tomando hoy en día, y cómo afrontaremos las cuestiones que presentará la salida de la UE, es necesario comprender nuestro origen.

De este modo concluye la lección de historia. Ahora permítanme explicar brevemente nuestro modelo económico actual.

Nuestra economía se basa principalmente en cuatro áreas de actividad:

- Servicios financieros {Seguros/Fondos/Gestión de Patrimonio}
- Comercio electrónico {Juego online/asistencia remota}
- Servicios marítimos y portuarios {bunkering/servicios navales}
- Turismo {tierra/mar/aire} y ventas libres de impuestos asociadas.

La fortaleza de nuestra economía resulta incuestionable.

El PIB ha tenido un crecimiento interanual medio en torno al 10%

Se ha mantenido el superávit presupuestario durante los últimos diez años.

El paro se encuentra actualmente en niveles históricamente bajos, con medias trimestrales inferiores al centenar de individuos.

Y mantenemos un programa de inversión continua en nuestro futuro en los sectores de salud, vivienda y educación, con un nivel record correspondiente de inversión privada en el desarrollo de nuevos espacios residenciales, comerciales y de oficinas, con más proyectos programados para el futuro.

Esta colaboración con el sector privado en todas las áreas ha sido un factor esencial de nuestro éxito.

En cuanto a servicios financieros, nuestro sector se encuentra completamente comprometido con la Conformidad Internacional (International Compliance).

Hemos registrado:

- Un nivel de inversión sin precedentes en infraestructura regulatoria
- 159 Mecanismos de Intercambio de Información Tributaria (Tax Information Exchange Mechanisms) con 106 países
- Cumplimiento con las legislación británica y estadounidense de Cumplimiento Tributario de Cuentas Extranjeras (Foreign Account Tax Compliance Act, FATCA), y adherencia al Common Reporting Standard global de la OCDE
- Jurisdicción favorable a los negocios y con emisión rápida de licencias

El resultado de esta labor es que hemos sido reconocidos como una jurisdicción que cumple con las normas internacionales, obteniendo la calificación de “Generalmente Conforme” (Largely Compliant) durante la fase 2 de nuestra revisión por la OCDE; el mismo nivel obtenido por el Reino Unido, Francia y Alemania. Estamos en buena compañía.

Y por tanto, con este trasfondo, en junio de 2016, Gibraltar votó en favor de permanecer dentro de la Unión Europea por un margen categórico, 96%.

- Pero a medida que miramos al futuro, nuestros lazos con el Reino Unido siguen siendo abrumadoramente importantes para nosotros
- Gibraltar abandonará la UE junto con el Reino Unido
- Llevamos a cabo un análisis detallado del sector de los servicios financieros de Gibraltar tras el referéndum del Brexit
- Sorprendentemente, el 92% de los negocios pertenecientes al sector de los servicios financieros en el mercado único se encontraban en el Reino Unido
- El Reino Unido ha adquirido el firme compromiso de mantener el pasaporte de los Servicios Financieros tras el Brexit
- El proceso para permitir ese acceso pasará por la “alineación de resultados regulatorios”

Naturalmente, esto resulta especialmente importante para nuestro sector de los seguros.

El sector gibraltareño de las empresas aseguradoras data de hace muchos años, con el establecimiento de la primera aseguradora cautiva por parte de un grupo hotelero internacional a finales de los años 60.

Tras haber formado parte de la Unión Europea durante más de 40 años, los requisitos de solvencia de capital para las empresas aseguradoras en Gibraltar son exactamente los mismos que los de las empresas aseguradoras del Reino Unido, Alemania o Francia.

El año clave para el sector de los seguros en Gibraltar, tal y como lo conocemos hoy en día, fue 2001, por diversos motivos.

El Gobierno [de RU] publicó la United Kingdom, Gibraltar Order, la cual estipulaba claramente la capacidad de las empresas de servicios financieros gibraltareñas para ofrecer sus productos y servicios a través de toda la UE, como parte del Mercado Único.

Las empresas intermediarias, de seguros y reaseguros gibraltareñas obtuvieron el derecho de pasaporte en todos los Estados Miembros de la UE y EEE.

El primer asegurador de automóviles de Gibraltar, Markerstudy, obtuvo la autorización en 2001 y rápidamente le siguieron otras nuevas empresas en 2002 y 2003.

En la actualidad, hay casi 50 compañías de seguros trabajando activamente y, en 2016, estos negocios obtuvieron unos ingresos conjuntos brutos de casi 5.000 millones de libras por las pólizas suscritas.

Los seguros de vehículos representan el mayor sector, con más de 25 empresas emitiendo pólizas por un valor bruto de 3.700 millones de libras en 2016.

Una de las cuatro grandes empresas de contabilidad ha estimado que Gibraltar cuenta con una cuota superior al 20% del mercado británico de seguros de automóvil.

Gibraltar cuenta con algunas de las mayores y más robustas marcas de seguros de automóvil, incluyendo Admiral, Advantage (Hastings Group), Acromas (Saga Group) y AA, por citar algunos ejemplos.

De modo que si saliésemos a la calle Threadneedle y preguntásemos a los conductores, uno de cada cinco tendría una póliza de seguro gibraltareña.

Aunque Gibraltar cuenta con algunas de las mayores empresas de seguros de automóvil, también tenemos empresas de seguros de hogar que operan en sectores nicho en el mercado de los seguros de automóvil.

Estas aseguradoras proporcionan variedad de elección y cobertura a los consumidores del Reino Unido en áreas en las que puede resultar más complejo contratar una póliza y, por lo tanto, más difícil obtener cobertura de seguros.

Todos ustedes estarán al corriente de la reciente iniciativa de Londres por convertirse en un centro clave del mercado de títulos relacionados con seguros (Insurance-linked Securities, ILS).

Sin embargo, quizás no sean conscientes de que Gibraltar estableció su negocio de ILS en 2014.

Nuestra primera operación ILS, una póliza avalada de reaseguro por valor de 100 millones de libras, fue completada en abril de 2015 por Lottoland, una de las empresas de juego online de Gibraltar.

La operación obtuvo el apoyo de algunos de los mayores fondos ILS del mundo.

Gibraltar también es sede de varios Agentes de Gestión General (Managing General Agents, MGA). En nuestra opinión, los mismos motivos poderosos para establecer una empresa de seguros en Gibraltar se aplican también a los MGA.

Nuestro mayor MGA es propiedad de una gran empresa de seguros japonesa y suscribe pólizas para vehículos empleando tecnología telemática.

Este negocio emite pólizas por un valor muy superior a los 100 millones de libras anuales.

¿Y cuáles son esos motivos poderosos para establecer una aseguradora en Gibraltar?

- Cumplimiento con todos los estándares legales y normativos del Reino Unido y la UE.
- Compromiso con el estado de derecho. De hecho, el Tribunal Supremo del Reino Unido, actuando como Comisión Judicial del Consejo Privado (Judicial Committee of the Privy Council) representa el tribunal superior de apelación para Gibraltar
- Conexión excelente con Londres; estamos a 3 horas del centro de la ciudad.
- Telecomunicaciones excelentes y asequibles con el resto del mundo
- Modelo impositivo competitivo
- Estabilidad política
- Experiencia profesional
- Población con un alto nivel de formación
- Independencia normativa
- Conformidad internacional
- Un Gobierno extremadamente favorable a los negocios y al entorno laboral
- Gibraltar debe operar y opera según los mismos estándares que los demás países de la UE.
- Regulación robusta y profesional
- Estándares equivalentes al Reino Unido

La rapidez para obtener una licencia resulta clave, sin reducir los estándares.

El acceso al regulador constituye un importante elemento diferenciador.

Un regulador con el que se puede contactar cuando resulta necesario.

Todo esto no va a cambiar cuando abandonemos la UE.

No vamos a comenzar una hoguera regulatoria.

No creemos que los modelos de negocio “de saldo” vayan a atraer a los negocios de calidad que deseamos en Gibraltar.

Únicamente acogeremos a los negocios para los cuales la reputación por calidad y protección del consumidor resulte tan importante como nuestra reputación lo es para nosotros.

Vamos a mantener la equivalencia de los resultados regulatorios con el Reino Unido.

Nuestros estándares de protección del consumidor serán, como mínimo, iguales a los del Reino Unido.

Esta ha sido la clave de nuestro notable éxito en el sector del juego online, en el que se nos reconoce como el regulador internacional más estricto del mercado.

Tal y como lo seremos también en el campo de los Registros Digitales Compartidos/Blockchain.

De modo que, finalmente, en este contexto, permítanme volver a comentar los retos que presenta la decisión adoptada por el Reino Unido de abandonar la Unión Europea.

Aunque el electorado gibraltareño votó por un 96% en favor de seguir en la Unión Europea y el resultado supuso una gran sorpresa, como centro de comercio y emprendimiento durante más de 300 años, tomamos rápidamente la oportunidad de proteger nuestra posición en los sectores de seguros y servicios financieros.

La “Generación del Brexit” estaba preparada para el reto.

Hemos visto como la Primera Ministra ha garantizado la continuidad y mejora de nuestro acceso al mercado británico.

Nuestra inclusión en los futuros acuerdos británicos de comercio internacional ha sido garantizada por el Ministro de Comercio Internacional, Liam Fox.

Y nuestra inclusión en cualquier periodo de transición y cualquier futuro acuerdo comercial con la Unión Europea ha sido garantizada por el Ministro para la Salida de la Unión Europea, David Davis.

Hemos comprendido que las oportunidades para Gibraltar en un mundo digital no vienen determinadas por la geografía.

Únicamente vienen determinadas por nuestra capacidad para la innovación y el desarrollo.

Y, tras años de asedios, los emprendedores gibraltareños han aprendido como innovar y crecer incluso en las condiciones más adversas.

De modo que actualmente estamos observando un notable interés por establecer nuevas compañías de seguros en Gibraltar.

Estamos observando estructuras innovadoras que creemos que cuentan con el potencial para iniciar una nueva etapa de crecimiento en el sector de los seguros.

Los Servicios Financieros de Gibraltar han recibido más solicitudes de licencias desde el referéndum del Brexit que en cualquier periodo de 18 meses similar. Y lo mismo se aplica al juego online.

Todo ello, combinado con la posición de Gibraltar como líder global en los sectores de tecnología aplicada a finanzas (Fintech) y seguros (InsurTech), nos hace pensar que contamos con una posición favorable para hacer frente a los desafíos del futuro.

Y además, en el primer día de este año, nos convertimos en la primera jurisdicción del mundo en introducir regulación relativa a Blockchain y Registros Digitales Compartidos.

Ya hemos recibido decenas de solicitudes para obtener licencias en este espacio.

En el futuro, esperamos que la ventaja de ser los primeros representará un elemento clave del éxito que también anticipamos en este sector.

De modo que, en la actualidad, Gibraltar también es un centro de servicios financieros digitales.

No es un lugar donde esconderse.

Sino un lugar desde el cual comerciar con el mundo.

No hay terreno más fértil en el que plantar un negocio que el suelo calizo y digital del Peñón de Gibraltar.

La Puerta al Reino Unido.

La Puerta al Mundo.

HASHTAG – GIBRALTAR la Fortaleza está abierta para los negocios.

La Generación Digital gibraltareña está preparada para hacer negocios con el mundo desde nuestro Peñón.

Muchas gracias por su atención.

FIN.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)

Gibraltar: the Gateway to the World

Ladies & Gentlemen

Thank you for your kind invitation to address you today.

For some of you that are not so familiar with Gibraltar let me provide an overview of Gibraltar and its thriving economy.

Most people know of the Rock that stands at the Western entrance of the Mediterranean.

We are the European Pillar of Hercules.

The non-plus ultra of Roman times.

We were seen then as the gateway to the dreaded and feared Atlantic.

The gateway to the unknown.

Jebel Tariq, the derivation of which is the word 'Gibraltar' of today – was the first and last stepping stone into Europe of the Muslim Caliphate of medieval times.

The gateway for a conquest of Europe that lasted 700 years.

And, of course, Gibraltar is the British Fortress taken by the Royal Marines in 1704 with an Anglo-Dutch force as part the war of Spanish Succession.

Since then, we have been an important part of Britain's history.

From Gibraltar, Nelson sailed to success and death in Command of HMS Victory to the battle of Trafalgar.

From Gibraltar Britain has effectively controlled entry and exit from the Mediterranean Sea for three centuries.

And from Gibraltar, Prime Minister Winston Churchill started to turn the tide of the Second World War with the Allied launch of Operation Torch,

which led to the recapture of North Africa and, eventually, the southern flank of Western Europe.

The British gateway to the Mediterranean had allowed Churchill a channel to Africa that opened the gateway to the liberation of Europe.

Eisenhower had based himself in Gibraltar to finalise plans for the invasion of North Africa.

His lair was in a tunnel that led to headquarters in the heart of the Rock.

Today, his warren of offices is an impregnable data centre.

And Ian Fleming had spent part of the war in Gibraltar too, developing a plan to defend the Rock should the Nazis decide to attack.

Fleming's plan had a codename that went on to have an association with his novels.

The plan to defend the Rock was codenamed: OPERATION GOLDFINGER.

I guess that makes us a gateway to great fiction too!

And so, ladies and gentlemen, in the dark days of the 1940's only the two and a half square miles of Gibraltar remained free from Axis control.

In those days, Gibraltar was principally a military garrison and its civilian population was evacuated to get us out of the way of military operations.

Most of our people were evacuated to this great city. To London.

To a London where the Blitz was battering the capital and Britain's other great industrial cities.

To a London that we had traded with before.

But to a London with whom our links have since been more than just post colonial, commercial and political.

For this is a city where Gibraltarians suffered as Europe was liberated by allied forces.

That ‘evacuation generation’ of Gibraltarians was, importantly, never going to be content to stay away from the Rock.

The Gibraltarian men who had remained on the Rock campaigned hard for the return home of their loved ones.

And after our return to Gibraltar, it was hardly a walk in the park for the Gibraltarians.

Although fascism was vanquished from Berlin and most of the rest of Europe, Spain’s General Franco, a man even Hitler disliked, remained in power in Madrid.

His insistence on taking the sovereignty of our homeland was resisted by Gibraltar and Britain.

The Spanish offensive was transposed from Europe to the United Nations in New York as soon as Spain was allowed to become a member.

To address that, and in recognising the Gibraltarians’ right to be the only ones to determine the political future of Gibraltar, the United Kingdom organised a referendum in Gibraltar in 1967.

Now, referendums have been in the news recently so let’s look back at that referendum half a century ago.

99% voted to remain British.

Only 44 individuals voted in that democratic exercise to move from British democracy to Spanish autocracy.

Armed only with the twin weapons of a pencil and a ballot, the men and women of Gibraltar saw off the Spanish General.

The ‘referendum generation’ had spoken.

Spurned dictators are not fun neighbours though.

In 1969, Spain closed its frontier with Gibraltar.

Families were separated.

Businesses were destroyed.

The gateway to Europe was slammed in our faces.

And a new generation of Gibraltarian was forged in sacrifice and adversity.

The 'closed frontier generation' would flourish despite the severing of communications with the rest of mainland Europe.

Of course, the economy of those years was not a genuine market economy.

The Ministry of Defence represented the lion's share of the investment and spending in Gibraltar.

In 1972, we joined the European Community with the United Kingdom.

We accessed all parts of the then Acquis except for the Common Customs Union.

We rightly elected to remain outside of that part of the club as we had no land frontier with the EC.

Spain was then still a pariah and the EC ended at Gibraltar and didn't start again until the French Pyrenees.

Franco died in 1975.

Democracy returned to Spain.

But yet the dictator's sentence of confinement for the people of Gibraltar continued until 1984 when the frontier was finally fully re-opened for vehicular traffic.

It had opened for resident pedestrians in 1982.

But there was a sting in the tail of Spanish democracy.

The full opening of the frontier was not achieved until Spain had entered into a bilateral agreement with the United Kingdom to facilitate Spain's entrance into the then European Economic Community.

The 1984 Brussels Agreement resulted in the full opening of the frontier and paved the way for Spain's welcome into the EEC.

Incidentally, despite the damage done to Gibraltar by the closure of the frontier, Gibraltar advanced EEC citizens' rights to Spanish citizens from 1984, two years before they had similar rights in any other part of the Community.

That footnote will be relevant when we come to analyse the situation today, and the Spanish attitude, as we leave the European Union.

Now I am not one of those who believes that Europe needs liberating today.

Gibraltarians voted, overwhelmingly, to stay in the European Union.

I don't think that finest hour or darkest hour are phrases that will help us deal with the departure of the United Kingdom from the European Union.

Rhetoric alone is not going to deliver trans boundary trade and a positive future relationship with the EU.

Although a little genuine optimism might not go amiss once in a while!

But, to understand the decisions we are making today, and how we will deal with the issues that leaving the EU will present, you need to understand where we have come from.

And so, history lesson over, let me tell you a little about our current economic model.

Our economy is based principally on four areas of activity

- Financial Services {Insurance/Funds/Wealth Management}
- eCommerce {Online Gaming/eSupport}
- Maritime & Port Services {Bunkering/Ship services}
- Tourism {Land/Sea/Air} and associated duty free sales.

The Strength of our economy is unquestionable.

Year on year on GDP growth is on average 10%

Budget surpluses have been maintained in the past ten years.

Unemployment is now at record lows with quarterly averages of less than 100.

And our programme is one of further investing in our future in health, housing and education, matched similarly by record private sector investment in the development of new residential, commercial and office space with more to come.

This partnership with the private sector across all areas has been critical to our success.

On financial services, our industry is entirely committed to Internationally Compliance

We have delivered

- Unprecedented investment in regulatory infrastructure
- 159 Tax Information Exchange Mechanisms with 106 countries
- US & UK FATCA, CRS (Global Fatca)
- Jurisdiction that is Business-friendly and speed to licence

The result of this work is that we are recognised as an internationally compliant jurisdiction recording the rating of “Largely Compliant” in our Phase 2 OECD review; the same ranking as achieved by the United Kingdom, France and Germany. Not bad company to keep!

And so, against this backdrop, in June 2016 Gibraltar voted to remain in the European Union by quite a categorical margin, 96 %.

- But as we look to the future our links with Britain remain overwhelmingly important to us.
- Gibraltar will leave the EU along with the UK
- We understood a detailed analysis of Gibraltar's financial services sector post the Brexit Referendum
- Surprisingly, 92% of financial services business in the single market was with the UK

- The UK has made an unshakeable commitment to maintain passporting of Financial Services post-Brexit
- The Process to allow that access will be “alignment of regulatory outcomes”

This is, of course, particularly important to our insurance industry.

Gibraltar's insurance company sector dates back many years with the first captive insurer being established in the late 1960s for an international hotel group.

Having been part of the European Union for over 40 years the solvency capital requirements of Gibraltar insurance companies are exactly the same as those of insurance companies in the UK, Germany or France.

The defining year for Gibraltar's insurance industry, as we know it today, was in 2001 for a number of reasons.

The United Kingdom, Gibraltar Order was published by the Government. This clearly set out the ability of Gibraltar financial services firms to passport their products and services throughout the EU as a part of the Single Market.

Gibraltar insurance, reinsurance and insurance intermediary firms were given the right to passport across all EU and EEA member states.

Gibraltar's first motor insurer, Markerstudy, was authorised in 2001 and was swiftly followed by other new entrants in 2002 and 2003.

Today there are almost 50 insurance companies actively writing new business and in 2016, collectively, these companies wrote almost £5 billion of gross premium income.

Motor insurance is the largest sector with more than 25 motor insurers writing £3.7 billion of gross premium income in 2016.

It is estimated by one of the Big 4 accountancy firms that Gibraltar's share of the UK motor insurance market now exceeds 20%.

Gibraltar is home to some of the largest and strongest motor insurance brands including Admiral, Advantage (Hastings Group), Acromas (Saga Group) and the AA to name but a few.

So if we were to go outside on to Threadneedle Street and stop drivers, one in five would have a Gibraltar motor insurance policy.

Whilst Gibraltar is home to some of the largest motor insurance brands, we are also home to insurance companies that operate in niche sectors of the motor insurance market.

These insurers provide choice and cover to UK consumers in areas that can be more challenging to underwrite and therefore more difficult to obtain insurance protection.

You will all be aware of London's recent push to become a centre for insurance linked securities.

You are probably unaware, however that Gibraltar set out its "ILS stall" in 2014.

Our first ILS transaction was a €100 Million collateralised reinsurance completed in April 2015 for Lottoland, one of Gibraltar's gaming companies.

The transaction was supported by some of the largest ILS funds worldwide.

Gibraltar is also home to a number of Managing General Agents or MGAs. In our opinion, the same compelling reasons to establish an insurance company in Gibraltar applies equally to MGAs.

Our largest MGA is owned by a large Japanese insurance group and writes motor business using telematics technology.

This business has annual underwriting premiums well in excess of £100 million.

So what are the compelling reasons to establish an insurance operation in Gibraltar?

- UK and EU compliant in all legal and regulatory standards.

- Commitment to the rule of law – In fact the UK Supreme Court, sitting as the Judicial Committee of the Privy Council is the final court of appeal for Gibraltar
- Excellent transport links to London – 3 hours from central London.
- Excellent and affordable telecommunications with the world –
- Competitive model of taxation
- Political stability
- Professional expertise
- Highly educated population
- Regulatory independence
- Internationally compliant
- A very, very business friendly Government and working environment

Gibraltar must and does operate to the same standards as all other EU countries.

- Robust and professional regulation
- Equivalent standards as the UK

Speed to licence is key without any lowering of standards

Access to the regulator is a core differentiator

A regulator you can talk to when you need to

That is not going to change as we leave the EU.

We are not going to embark on a bonfire of regulations.

We do not believe that ‘bargain basement’ business models will attract the quality businesses that we welcome in Gibraltar.

We are only ever going to welcome businesses whose reputation for quality and customer protection matters as much to them as our reputation matters to us.

We are going to maintain equivalence of regulatory outcomes with the United Kingdom.

It is right that we should have at least as high a standard of customer protection as the United Kingdom.

That has been the key to our outstanding success in the online gaming space in which we are recognised as the toughest international regulator of this business.

As we will be in the DLT / BlockChain field also.

So, finally, in that context, let me return to the challenges presented by the UK's decision to leave the European Union.

Whilst Gibraltar's electorate voted by 96% to remain in the European Union and the result was a huge shock, as a trading and entrepreneurial centre for over 300 years, we quickly seized the opportunity to protect our insurance and financial services proposition.

The 'Brexit Generation' was ready for the challenge.

And so we have seen the maintenance and enhancement of our market access to the United Kingdom guaranteed by the Prime Minister.

Our inclusion in future UK international trade deals has been guaranteed by the Secretary of State for International Trade, Liam Fox.

And our inclusion in any transitional period and in any future trade deals with the European Union has been guaranteed by the Secretary of State for leaving the EU, David Davis.

We have understood that the opportunities for Gibraltar in a digital world are not dictated by geography.

They are dictated only by our ability to innovate and develop.

And – after years of sieges - the Gibraltarian entrepreneur has learnt how to innovate and grow in even the most challenging circumstances.

So today, we are seeing significant interest in establishing new Gibraltar insurance businesses.

We see innovative structures that we believe have the potential to initiate a new round of insurance growth.

We have seen more licence applications to the Gibraltar Financial Services since the Brexit referendum than we ever had in a similar 18 month period. The same is said in respect to online gaming.

Coupled with Gibraltar's position as a leading global hub for Fintech and InsurTech, we believe we are well placed to face the challenges of the future.

And on the first day of this year, we became the first jurisdiction in the world to regulate Blockchain and DLT.

Already we have received tens of applications for licensing in this space.

In the future, we believe that having had first mover advantage will be a key part of the success we anticipate in this field also.

So today Gibraltar is a digital financial services hub.

It is not a place to hide.

But a place from which to trade with the world.

There is no more fertile soil to plant a business than the limestone, digital Rock of Gibraltar.

The gateway to Britain

The gateway to the world.

HASHTAG – GIBRALTAR The Fortress is open for business.

The Gibraltar Digital Generation is ready to trade with the world from our Rock.

Thank you very much.

ENDS